

	改正前	改正後
収入金額等	給与	240 240
	公的年金等	0 0
雑	その他	0 0
控除額	給与所得控除額	90 80
	公的年金控除額	0 0
所得金額	給与	150 160
	雑	0 0
	合計	150 160
	基礎控除	38 48
	課税所得金額	112 112

表ロ 65歳以上の年金生活者の例(単位万円)

	改正前	改正後
収入金額等	給与	0 0
	公的年金等	180 180
雑	その他	0 0
控除額	給与所得控除額	0 0
	公的年金控除額	120 110
所得金額	給与	0 0
	雑	60 70
	合計	60 70
	基礎控除	38 48
	課税所得金額	22 22

今年の確定申告(2020年分)の受付は2月16日(火)から3月15日(月)まで、税制改正の変更点がいくつかありました。

まず、基礎控除の金額が38万円から48万円に増額され、この分が減税になります。

その一方で、給与所得控除と、公的年金に係る雑所得控除が、ともに10万円ずつ減額され、増税になります。政府は「差引ゼロ」と説明しています。

しかし、給与と年金の両方がある場合は増税になるので、「所得額調整控除」という項目で、調整を図ることになり、最大10万円を給与所得から追加で控除できるようになります。

注意点として、所得金額調整控除は給与所得からしか減額できません。

また、年収850万

円を超える人の給与所得控除が縮小され、ここでも「所得金額調整控除」が設けられています。

次に「ひとり親控除」です。

ひとり親控除とは寡婦控除から分かれてできたもので、「未婚の母(父)」にも一定の控除が認めされました。

「青色申告特別控除」は、紙の申告書を提出する場合と、電子申告の場合で控除額が変わりました。

青色申告特別控除(65万円)を利用してた場合には、青色申告特別控除は55万円の控除しか受けられません。

申告方法によって控除額を変えるというのには、公平性の観点から問題があります。

10万円の青色申告特別控除についての変更はありません。

今年の確定申告(2020年分)の受付は2月16日(火)から3月15日(月)まで、税制改正の変更点がいくつかありました。

まず、基礎控除の金額が38万円から48万円に増額され、この分が減税になります。

その一方で、給与所得控除と、公的年金に係る雑所得控除が、ともに10万円ずつ減額され、増税になります。政府は「差引ゼロ」と説明しています。

しかし、給与と年金の両方がある場合は増税になるので、「所得額調整控除」という項目で、調整を図ることになり、最大10万円を給与所得から追加で控除できるようになります。

注意点として、所得金額調整控除は給与所得からしか減額できません。

また、年収850万

# 藤島民報

2021年1月31日

1284号

編集発行  
日本共産党藤島支部

生活相談所  
加藤鉱一(宝徳)  
TEL0235-64-3941  
携帯090-8929-4221  
HPは「藤島 加藤鉱一」と検索で入力を。

発行経費にカンパをお願いしています。民報配布者にご連絡下さい  
(月200円程度)  
1月 21人 46,810円  
12月 64人 42,209円

## 変わった基礎控除、「ひとり親控除」新設確定申告近づく

### 老いて生きがい(つ)

鈴木重雄(八色木・93歳)

#### ■ 郷愁②

この木は初夏に淡黄色の小花が咲き、秋は

家に居れば姉弟の面倒や夕方の庭掃き、風

ウインナーのような実になり甘酸っぱい味がする。

今まで遊び、役に立つ手伝いをした覚えがない。

呂の水汲みなど子どもたちの仕事があるが、夕方

で遊び、役に立つ手伝いをした覚えがない。



表通りに面した家の南側は、金網で囲んだ防火用水の溜池がある。その西側に石積みし土蔵の入口にナツメの木が、今も昔のまま残っているが懐かしい。

表通りに面した家の南側は、金網で囲んだ防火用水の溜池がある。

その西側に石積みし土蔵の入口にナツメの木が、今も昔のまま残っているが懐かしい。

表通りに面した家の南側は、金網で囲んだ防火用水の溜池がある。

その西側に石積みし土蔵の入口にナツメの木が、今も昔のまま残っているが懐かしい。

表通りに面した家の南側は、金網で囲んだ防火用水の溜池がある。

その西側に石積みし土蔵の入口にナツメの木が、今も昔のまま残っているが懐かしい。

## 藤花莊

其一

姫姫幾何笑答忽  
左開五指右添同  
昔今老去多悲事  
歯落眼昏仍認聾

姫姫幾何ぞと笑いて忽しく答える  
左に五指を開き右に同く添う  
昔今老去つて悲事多し  
歯落つ眼昏くして仍聾を認む

## 藤花莊

其の一

おうういくばくわらわただこた  
ひだりごしひらみぎおなじそ  
せきこんおいささおおおおおお  
はおひらひらひらひらひらひら

おうういくばくわらわただこた  
ひだりごしひらみぎおなじそ  
せきこんおいささおおおおおお  
はおひらひらひらひらひらひら

## 城貞（藤の花）

其の一

姫姫幾何笑答忽  
左開五指右添同  
昔今老去多悲事  
歯落眼昏仍認聾

姫姫幾何ぞと笑いて忽しく答える  
左に五指を開き右に同く添う  
昔今老去つて悲事多し  
歯落つ眼昏くして仍聾を認む

老人ホームに入所している年寄りのおばあちゃんに、いくつになつたの？と聞いたところ、

ほほえんで、あわただしく左と右、両手の指を全部開いて、無言で百歳と元気だ。

昔も今も歳を取ると、悲しいことが多くて、歯は抜けて入れ歯となり、眼は老眼となり、更に耳まで遠くなり、大声でないと聞こえなくなつてしまふのだ。

藤花莊＝特別養護老人ホームふじの花莊。姫姫＝ばば。幾何＝いくつ。笑＝ほほえむ。答＝返事。忽＝急。昔今＝今も昔も。老去＝年老いて。

悲事＝心を痛めること。落＝抜ける。昏＝はつきりしない。仍＝その上。認＝知る。聾＝きこえない。



## 小中学校の卒業式

### 卒業生と保護者、教職員のみ出席

「卒業式参加者の座席について」

限り座席間のスペースを空けること

以上のことから昨年

度同様、在校生や来賓の出席はありません。  
令和2年度卒業式は  
小学校が3月17日、中学校は3月16日  
に開催予定です。  
令和3年度の入学式についても、同様の対応となる見込みです。

## 世界の国々 チユニジア共和国

運動を引っ張つたのは労働総同盟

青山 崇

市立小中学校の今年度の卒業式について、鶴岡市教育委員会はこのほど、新型コロナウイルス感染症への対応方針を示しました。

主な内容は、

「卒業式等は時間設定を見直し、できる限り短時間で終了できるようにすること」

「卒業式への参加者は卒業生とその保護者及び教職員を基本とすること」



面積は日本の半分弱、人口は約1000万人、大半がイスラム教徒である。世界最大でアフリカ大陸の3分の1に当たるサハラ砂漠を抱えている。

今から10年前、チュニジアで青年の抗議自殺をきっかけに抗議運動が起りました。

動が起り、23年続いたベン・アリ独裁政権が崩壊、続いて同じ長期独裁政権のエジプト・シリア・リビア・イエメンでも倒れた。シリアやイエメンでいまも内戦が続く。この民主化運動を「アラブの春」と呼んだ。エジニアジアが発端となつた歴史的背景がある。エジニアジア労働総同盟である。戦前の労働運動を継承し1955年設立された。政党から独立し、やる人を歓迎した。組合員100万、内45%が女性、5000基礎組合が加盟している。全ての団体と対話している。これが3度の国政選挙を成功させ、民主政治を定着させつある。

2015年、これら対話を重んずる労働総同盟を含む4団体がノーベル平和賞を受賞した。

2015年、これら対話を重んずる労働総同盟を含む4団体がノーベル平和賞を受賞した。

▲核兵器禁止条約（きびちよ）

核兵器禁止条約が1月22日発効しました。この条約は、核兵器を作ること・持つこと・使うことに合わせて核兵器で脅す事も違法としたのです。だから、核の傘に入ることも違法になるのです。

▲日本では、広島・長崎に世界で初めて核爆弾が投下され、戦場でない都市で多くの犠牲者が出ました。核兵器とは共存できない一日でも早く核兵器を無くせと「平和行進」が続けられてきました。▲平和行進は、我が町も何回か通過しました。その度多くの方々から行進に参加を頂き、行進には手を振つて激励を頂きました。広島・長崎で開かれた世界大会に代表を送る際には、多く方々からのカンパを頂きました。町長さんと労働組合からも激

励を頂いたものです。

▲こうした核兵器を無くせ・という私たち藤島の願い、そして被爆地の皆さんと被爆者の願い・世界で運動を広げてきた方々の願いが核兵器禁止条約になつたのです。

▲しかし、世界で唯一の被爆国である日本政府は、世界からの呼びかけがあるにも関わらず、恥ずかしい事ですが、これに参加することを拒否しています。核保有国も参加するとは言つていません。

▲でも、核兵器は「違法」という事は動きません。今51ヶ国の批准での発効ですが、批准する国がジワリジワリと増えて、核保有国を追い詰めるんですヨ。▲日本は批准する政府をつくればいいのです。つまり、次の総選挙で野党が手を組み自公政権を倒せば、世界に恥ずかしい事がなくなるのです。（石川）